

# *Dos púgiles cubanos a peleas profesionales*

---



**Julio César La Cruz**

La Habana, 25 ago (JIT) .- El anuncio de un nuevo rival para Julio César La Cruz y la confirmación de que Yoelvis Hernández tendrá acción en breve marcan la actualidad sobre el paso de Domadores de Cuba por circuitos del boxeo profesional.

La Cruz, doble rey olímpico, enfrentará este domingo al local Juan Rodolfo Juárez en pleito de cruceros pactado a ocho asaltos para la ciudad de Buenos Aires, donde inicialmente cruzaría golpes con el también anfitrión Maximiliano Corzo.

Los organizadores informaron que el cambio responde al interés de asignar un contrario de más rango al pentacampeón mundial, pues Juárez muestra positivo saldo de 20 éxitos (14 nocauts) y siete reveses, que deja detrás el 6-8-1 de Corzo.

Será la segunda incursión de La Cruz en esas lides, luego de la velada en que la Federación Cubana de Boxeo celebró su estreno con barrida de 6-0 a la que aportó igualmente el mediano Hernández, llamado a volver al ring el 2 de septiembre.

El combate será a ocho actos, con el líder universal como oponente del mexicano Oziel Emmanuel Santoyo (13-2-1), quien contará con el apoyo de los suyos en la urbe de Uruapan, en el estado de Michoacán.

«Un rival difícil», opinó Gerardo Saldívar, presidente de Golden Ring, empresa que gestiona la presencia de los domadores en estas lides.

Pero Hernández se muestra seguro de sus posibilidades. «Estamos trabajando en función de las características de este boxeo y del contrario, enfocados en menos movimientos y la efectividad del golpeo», aseguró a JIT.

«La preparación va bien, me siento en forma, he visto algunas de sus peleas para identificar sus “trucos”, y no hay otra opción que la victoria», enfatizó tras el entrenamiento mañanero en la Escuela Nacional Holveín Quesada.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/297506-dos-pugiles-cubanos-a-peleas-profesionales>



**Radio Habana Cuba**